

¿Qué es Espiral?

Espiral es un colectivo de profesorado, personas con formación técnica, investigadores e investigadoras, estudiantes y entidades, interesado en la promoción y la aplicación de las tecnologías de la información y la comunicación a la educación (TIC). Nace el año 1989 como grupo de trabajo dentro de la Associació de Tècnics d'informàtica (ATI) y des de 1993 es una asociación profesional independiente. Objetivos

- Propiciar el intercambio de opiniones, experiencias y información entre socios y socias.
- Informar sobre cursos, seminarios, congresos, becas y recursos disponibles.
- Actuar como medio de actualización y promoción profesional de las personas asociadas.
- Proporcionar un entorno material e institucional para la investigación y el desarrollo de técnicas y materiales educativos basados en la aplicación de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación.
- Asessorar en el uso de los medios tecnológicos en la educación y facilitar una formación continuada y actualizada en este sentido.
- Colaborar con otras entidades vinculadas al mundo de la educación y facilitar la comunicación entre los sectores profesionales y educativos.

Integrantes de Espiral: Profesorado de todos los ámbitos y etapas educativas interesado en las tecnologías de la información en la educación. Personal técnico de informática, investigadores/as en el campo de la tecnología educativa y diseñadores/as de materiales didácticos en soporte tecnológico. Estudiantes universitarios de Ciencias de la Educación. Empresas e instituciones relacionadas con las tecnologías de la información en la educación. Sede de la asociación: Centre de Tecnologies Ituarte - Fundació Joan XXIII

Av. Mare de Déu de Bellvitge, 100

08907 L'Hospitalet

Tel. +34 93 364 49 00

Fax +34 93 364 49 09

<http://www.cetei.info/>